
 

StD Müller teilt mit, dass mit dem Druck in Form einer Veranstaltungsübersicht mit der 
nächsten Ferienpass-Aktion 2014 begonnen werden kann. RM Kujath begrüßt die 
Papierform, dies wird von RM Sudholz unterstützt. Eine Erweiterung der Kurzform ist aus 
Sicht der Ausschussmitglieder nicht notwendig. 
 
Der Ausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.  


